


Quanto	ao	auxílio	permanência,	com	a	retomada	das	atividades	letivas,	o	auxílio	voltará	a	ser	pago.	A	Pró-

Reitoria	de	Ensino	está	avaliando,	junto	aos	campi,	as	questões	operacionais.

Sobre	o	tema	carga	horária,	a	reitora	lembrou	que	a	Medida	Provisória	934/2020,	já	aprovada	na	Câmara

dos	Deputados	e	que	aguarda	deliberação	pelo	Senado,	dispensa	o	cumprimento	dos	200	dias	letivos,	mas	não	permite

a	diminuição	da	carga	horária	dos	cursos.	Nesse	sentido,	e	na	busca	por	não	sobrecarregar	estudantes	e	servidores,	os

colegiados	 têm	 se	 empenhado	 na	 escolha	 de	 instrumentos	 e	 na	 produção	 de	 materiais	 adequados,	 considerando	 o

tempo	necessário	e	a	manutenção	da	qualidade	do	ensino	ofertado	aos	estudantes.

	Em	relação	a	estágio,	o	MEC	só	autorizou	até	agora	os	de	nível	superior,	com	regras	a	serem	observadas.

O	Conif	tem	feito	conversas	com	a	Setec/MEC	para	ter	um	alternativa	em	relação	aos	cursos	técnicos.	

Por	fim,	foi	informado	que	os	campi	estão	fazendo	levantamentos	muito	expressivos	com	a	finalidades	de
alcançar	 a	 todos	 os	 estudantes	 e	 que	 a	 participação	 das	 entidades	 é	 de	 grande	 importância	 para	 chegar	 ao	maior

número	possível	de	estudantes.	

	 Os	 estudantes	 informaram	 que	 tiveram	 um	 retorno	 positivo	 com	 a	 abertura	 para	 o	 diálogo	 que	 tem

ocorrido	 de	 forma	 construtiva.	 Também	 disseram	 ter	 percebido	 maior	 participação	 dos	 estudantes	 nas	 reuniões	 de

colegiado,	após	a	mobilização	feita	junto	aos	gestores.	

Lucas	e	Joyce,	ambos	do	DCE,	ressaltaram	a	importância	da	transparência	para	facilitar	a	mobilização	dos

estudantes	e	o	acompanhamento	das	ações,	ajudando	a	diminuir	a	ansiedade	entre	os	estudantes.	

Solicitaram	apoio	para	a	divulgação	da	Assembléia	Geral	de	fundação	do	DCE,	no	próximo	dia	25,	às	19h.	A

Dicom	informou	que	será	dado	apoio	a	essa	divulgação.

O	presidente	da	comissão	do	DCE	também	defendeu	o	fortalecimento	da	rede	solidária	para	que	as	ações

não	se	limitem	ao	período	da	pandemia	e	o	reforço	do	apoio	psicológico	aos	estudantes.

O	representante	da	Fenet	pediu	atenção	especial	na	organização	de	atividades	práticas,	como	laboratórios

e	visitas	técnicas.

O	representante	da	Ubes	apresentou	a	campanha	nacional	para	arrecadação	de	equipamentos	eletrônicos

e	materiais	 didáticos	 além	de	 recursos	 para	 aquisição	 de	materiais	 a	 ser	 distribuídos	 para	 estudantes	 de	 todo	Brasil

(http://estudoparageral.com.br/).	

A	representante	das	empresas	juniores	informou	que	as	mesmas	optaram	por	não	abrir	processo	seletivo

para	novas	inscrições,	a	fim	de	não	prejudicar	a	participação	dos	estudantes	nesse	momento.	

Luciana	ainda	destacou	discordância	do	CONIF	em	relação	à	nova	data	do	Enem	apresentada	pela	MEC.

Citou	nota	que	o	colegiado	de	reitores	dos	institutos	federais	lançou	em	defesa	da	data	mais	votada	pelos	estudantes,

que	 seria	 maio/2021.	 (http://portal.conif.org.br/br/component/content/article/84-ultimas-noticias/3628-nota-publica-

sobre-a-nova-data-de-realizacao-do-enem-2020?Itemid=60)

Além	 dos	 temas	 abordados,	 foi	 solicitado	 que	 os	 estudante	 se	 organizem	 e	 façam	 a	 indicação	 de	 um

representante	para	participar	do	COE,	conforme	o	interesse	já	manifestado	em	reunião	anterior.	A	indicação	poderá	ser

realizada	por	e-mail.	

	

Reunião	do	encerrada	11:47.
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